

An die Mitarbeitenden der  
Reliva AG, Zweigniederlassung Vivale Neuhegi

Zürich, 9. Dezember 2021

### Vivale Neuhegi – Wechsel in der Geschäftsführung

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Reliva AG, Zweigniederlassung Vivale Neuhegi trennt sich per sofort von der Geschäftsführung. Wir danken Herrn Rolf Tannò herzlich für seine Arbeit und sein Engagement. Speziell erwähnen möchten wir seinen grossen Einsatz in der Voreröffnungsphase von Vivale Neuhegi, dem neusten Haus von Reliva AG. Für seine private und berufliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.

Mit heutigem Datum übernimmt Christian Twerenbold die Leitung des Seniorenzentrums als Geschäftsführer ad interim in einem 100% Pensum. Christian Twerenbold startete im Februar 2020 bei Reliva AG als Leiter Controlling. Am 1. Februar 2021 übernahm er die Funktion Leitung Projekte und IT und wurde am 3. Dezember 2021 vom Verwaltungsrat zum Mitglied der Geschäftsleitung ernannt. Christian Twerenbold bleibt weiterhin dem Delegierten des Verwaltungsrates der Reliva AG unterstellt.

Es freut uns sehr, dass Christian Twerenbold als motivierte und engagierte Führungskraft sich bereit erklärt hat, die Geschäftsführung von Vivale Neuhegi ad interim zu übernehmen. Wir sind uns bewusst, dass dieser personelle Wechsel den Alltag und Ihr Arbeitsumfeld vor Herausforderungen stellt und danken Ihnen allen für Ihren tagtäglichen Einsatz und Ihre wertvolle Arbeit beim weiteren Aufbau von Vivale Neuhegi. Wir freuen uns, auch in Zukunft auf Ihre Loyalität und Ihr Engagement zum Wohle unserer Bewohnenden zählen zu dürfen.

Für Fragen steht Ihnen Nicole Hemsley, Leiterin Personal Reliva AG, 044 233 30 00, gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Reliva AG



Christoph Glutz  
Delegierter des Verwaltungsrates